

Martin-Luther-Schule im Austausch mit Istanbul



Oberbürgermeister Egon Vaupel empfing am Montag im Historischen Rathaussaal eine Schülergruppe des französischen Gymnasiums Lyceè St. Benoit aus Istanbul. Der Schüleraustausch zwischen der Martin-Luther-Schule und dem Gymnasium Lyceè St. Benoit ist ein Pilotprojekt.

Der Unterricht in Istanbul findet in französischer Sprache statt. Als zweite und dritte Fremdsprache haben die Schüler/-innen deutsch. So konnten sie auch den Worten des Oberbürgermeisters beim Empfang im Rathaus problemlos

folgen. Entstanden ist dieses Austausch-Projekt auf dem Comenius-Treffen und wird unterstützt durch das Goethe Institut in Istanbul. Geleitet wird der Austausch von den Lehrerinnen der Martin-Luther-Schule Alev Lassmann und Carola Flammer sowie Frau Cit. Ziel des Austausch-Projektes ist es auch, den elf türkischen Schülerinnen und Schülern die deutsche Kultur näher zu bringen. Der Austausch soll in diesem Jahr durch einen Gegenbesuch in Istanbul vertieft werden.